

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 20. August 2025

Sitzbänke Haltestellen Sonnenberger Straße (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Sitzbänke an den Haltestellen Leberberg (Richtung Innenstadt), Gustav-Mahler-Straße (Richtung Sonnenberg) und An der Dietenmühle (Richtung Sonnenberg) in der Sonnenberger Straße zu erneuern, bzw. auszubessern.

Begründung:

Die Sitzbänke befinden sich in einem schlechten Zustand. Siehe auch Fotos.



Beschluss Nr. 0067

Der Antrag der CDU-Fraktion wird in folgender Fassung angenommen:

Der Magistrat wird gebeten, die Sitzbänke (nach Möglichkeit mit Armlehnen links und rechts) an den Haltestellen Leberberg (Richtung Innenstadt), Gustav-Mahler-Straße (Richtung Sonnenberg) und An der Dietenmühle (Richtung Sonnenberg) in der Sonnenberger Straße zu erneuern, bzw. auszubessern.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Baumstark
Ortsvorsteher